



高瀬小学校学校報

たかせ

心ゆたかに たくましく かしく 成長する 「たかせの子」

令和5年 4月5日

No. 1

保護者・地域の声を学校へ

TEL. 0183-67-2323

风光る春、8年目のスタート

さわやかな春の訪れとともに、令和5年度、8年目の高瀬小学校がいよいよスタートしました。

一つ進級した2年生から6年生の43人の子どもたちも、元気に新しい年度の一步を踏み出しました。新任式・始業式での校歌を元気に堂々と歌っている姿に、新しい学年に対する希望とわくわくした気持ちが伝わってきました。人事異動により5人の新しい先生方が転入されましたが、これまでと同様に、子どもたちの思い、保護者の皆さんや地域の方々のご要望にお応えできるように、精一杯がんばっていきたく思いますので、何とぞよろしくお願ひいたします。

また、今年度も、学校・家庭・地域が一体となって、高瀬の子どもたちを育て参りたいと思います。高瀬小学校はこれまで通り皆様と共に歩みを進めていきたくと考えておりますので、何とぞ、ご協力よろしくお願ひいたします。



令和5年度 高瀬小学校の児童数

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	わかば	さくら	合計
男	5	7	4	4	2	1	1	0	24
女	2	2	2	5	6	8	0	1	26
合計	7	9	6	9	8	9	1	1	50

令和5年度 高瀬小学校の職員 *印は今年度転入された先生方です

No.	担任等	氏名	No.	担任等	氏名
1	校長	伊藤 武	11	複式支援員	高橋 恒
2	教頭	*佐々木 一	12	さくら担任	小野 裕子
3	事務職員	城 由紀子	13	わかば担任	長雄 清美
4	養護教諭	*栗田 友希美	14	学校生活支援員	*鈴木 淳子
5	教務主任	佐々木 敏	15	学校生活支援員	三浦 朋子
6	1年担任	*菅原 広美	16	校務・運転	武田 和男
7	2・3年担任	*利 真理子	17	運転・校務	薄井 眞志
8	4年担任	古舘 幸	18	運転・校務	藤原 淳
9	5年担任	金子 元気	19	運転	薄井 永志
10	6年担任	五十嵐 悠莉			

ご転入された先生方を紹介します！



○佐々木 一 教頭先生（羽後中学校から）

14年ぶりの小学校勤務になります。全校児童のみなさんのPower（パワー）に負けないように、張り切っていきたいと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。

○利 真理子 先生（稲川小学校から）

稲川小学校から来ました。高瀬小学校のみなさんに会えることをとても楽しみにしていました。明るく楽しい毎日になるように、努めて参ります。どうぞよろしく願いいたします。

○鈴木 淳子 先生

早くみなさんと仲良くなって、楽しい学校生活を送りたいと思います。どうぞ、よろしく願いします。

○栗田 友希美 先生（皆瀬小学校から）

湯沢市立皆瀬小学校から異動してきました。養護教諭の栗田です。8年前、仙道小学校の閉校の年に勤務していたので、異動のお話をいただいたとき、うれしく思いました。子どもたちが笑顔で楽しく、元気に過ごせるように、保健室の先生としてがんばります。よろしく願いします。

○菅原 広美 先生（山田小学校から）

以前、旧田代小にお世話になりましたが、統合して「高瀬小」となってからは、はじめての羽後町勤務です。

明るく素直な子どもたちと協力的な保護者の皆様、自然豊かな地域は今も変わらずと聞き、うれしい気持ちでいっぱいです。子どもたちが毎日充実して過ごせるよう、努力していきたいと思います。よろしく願いします。

新任式から

新任式では、6年生の佐藤可菜さんが児童代表として歓迎の言葉を述べてくれました。転入された先生方一人一人にしっかりと目を向け、話をしてくれました。大変すばらしかったです。

◇歓迎の言葉◇

5名の先生方、高瀬小学校へようこそおいでくださいました。私たちは、先生方と出会うこの日を心待ちにしていました。これから一緒に学校生活を送ることが、とても楽しみです。

佐々木一教頭先生。教頭先生は、体育が得意だとお聞きしました。高瀬小学校には、駅伝大会やスノーフェスタなど、体育に関わる行事がたくさんあります。よい記録が出せるよう、たくさんコツを教えてくださいね。

利真理子先生。先生は、食べるのが好きだとお聞きしました。羽後町の給食はとてもおいしいので、私たちは毎日給食の時間が楽しみです。先生も楽しみにしててくださいね。

栗田友希美先生。先生は、バレーボールが得意だとお聞きしました。私は、バレーボールのスポーツ少年団に所属しているので、先生と、ぜひバレーボールをしてみたいと思いました。

菅原広美先生。先生は、マンガを読むことが好きだとお聞きしました。私も、好きなマンガがあるので、お互いに好きなマンガについてお話できたらうれしいです。

鈴木淳子先生。先生は、料理が趣味だとお聞きしました。おいしい料理のレシピがあれば、作ってみたいので、ぜひ教えていただきたいと思いました。

この高瀬小学校は、たくさんの魅力にあふれています。今日はその中から二つの魅力を伝えたいと思います。

一つ目の魅力は、全校のみんなが、元気な明るいあいさつを、誰にでもできることです。また、校内では「あいさつ王総選挙」を行なって、あいさつに力を入れています。そのため、誰かに会ったら自分からあいさつをする習慣が身に付いています。高瀬っ子の元気な明るいあいさつを、楽しみにしててください。

二つ目の魅力は、「夢キラッとプロジェクト」という活動です。この活動は羽後町の伝統芸能である、田代太鼓、仙道番楽、西馬音内盆踊りを体験・練習し、学習発表会で練習の成果をお家の方々に、見てもらいます。私たち6年生は三つの芸能全てを体験し終えているので、下級生たちにコツなどを教えることができます。このようにして、同じ学年の人たちだけでなく、学校全体で関わり合うことができます。

この二つ以外にも、たくさんの魅力が高瀬小学校にはあります。これから先生方と一緒に新しい魅力を見付けたり、これまでの魅力に磨きをかけたりしていきたいです。

一日一日を、先生方と一緒に大切に過ごしていきたいと思います。これからよろしく願いします。

児童代表 6年 佐藤 可菜